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Après avoir travaillé en conception puis en management d’équipes
d’ingénieurs chercheurs en imagerie satellitaire dans le groupe Matra (EADS
aujourd’hui Airbus), j’ai rejoint le secteur internet en tant que consultante –
architecte avant-vente dans plusieurs entreprises multinationales
américaines ou franco-américaines, (WorldCom, Alcatel-Lucent, puis
Proofpoint). J'ai également un master (niveau M2) en Management de
l’Innovation et de Prospective Stratégique au CNAM, avec un focus sur les
nouvelles formes de management des technologies Open Source et une
certification internationale CISSP dans le domaine de la cybersécurité. Je
me mobilise également dans des actions en faveur de l’inclusion et la
diversité dans les métiers du numérique et de mon secteur d’activité en
particulier. 

Je suis administratrice de l’association depuis 2012, et j’ai effectué mon
mandat de Présidente pendant 4 ans entre 2019 et 2023. Une expérience
enrichissante, nécessitant de relever les multiples défis qui se sont posés à
notre activité associative (déménagement de l’Ecole, confinement sanitaire,
transformation de l’engagement associatif en général dans notre société) ,
mais qui n’a pas entamé ma solidarité et ma proximité pour notre
communauté alumni. 
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J’ai conduit jusqu’à son terme, comme vous le savez, le projet de
refondation de renouvellement des services aux alumni dit projet « TPA2020
». Débouchant l’an dernier sur des pratiques et activités validées et
modernisées, mais aussi sur la non-résolution de la pérennité du modèle
financier de l’association. Débouchant l’an dernier sur des pratiques et
activités validées et modernisées, mais aussi sur la non-résolution de la
pérennité du modèle financier de l’association.  

Aujourd’hui, comptant sur votre confiance, je souhaite poursuivre sur un
nouveau mandat au CA, afin d’accompagner les nouvelles équipes de
bénévoles, administrateurs et administratrices de l’association dans la
conduite des projets à venir. J’y mettrai toute ma conviction, intacte, avec,
en particulier, d’une part l’animation du groupe thématique Cybersécurité, et
d’autre part la participation aux actions de mentoring et aux contributions à
l’attractivité de notre école et de notre formation, surtout sous l’angle de la
diversité sociale et de genre.


